Schnelltests für Kita-Peronal

tionen mit dem Corona-Virus testen lassen. Der Landkreis hat den DRK-Kreisverband Schwäbisch Hall-Crailsheim mit

Landkreis. Bereits seit dem 22. Fe-

bruar kann sich das Personal von Schulen und Kindertageseinrich-

tungen in Landkreis Schwäbisch

Hall zweimal wöchentlich

kostenlos per Antigen-Schnelltest auf Infek-

beauftragt.
In Zusammenarbeit mit dem Landratsamt Schwäbisch Hall hat Ende Februar die Planung der mobilen Schnelltestung für Schu-

der Organisation der Schnelltests

ren Einrichtungen in Schwäbisch Hall unternommen. Eine zentrale Abstrichstelle in der Crailsheimer Sporthalle wurde zusätzlich einge-

len und Kindertageseinrichtungen begonnen. Nach der Schulung

der ersten Teams haben diese di-

rekt die ersten Touren in mehre-

einen festen Tourenplan. Dadurch können alle Einrichtungen versorgt und somit die Testungen zweimal wöchentlich sichergestellt werden. Die mobilen Teams

testen rund 800 Personen pro

Woche.

richtet. Seit März gibt es